



Marina Bay Sands Hotel, Singapore

FINALIT STEIN- UND FLIESENPFLEGE:

## Über den Dächern von Singapur

Ein österreichisches Nischenunternehmen mit Frauenpower. Was Finalit Geschäftsführerin und Firmengründerin Margit Leidinger anpackt, wird sauber und strahlt. Mit ihren innovativen und einzigartigen Produkten und Serviceleistungen ist die Finalit Komplett-Steinpflege GmbH der Marktführer für Steinpflege in Europa geworden. Zahlreiche ausländische und heimische Prestigeobjekte wie z.B. die Pyramiden in Ägypten, das Diana Memorial im Londoner Hyde Park, das Kaiserin-Sissi-Denkmal in Meran, die Albertina, die Wiener Staatsoper, der neue Hauptbahnhof oder der Wiener Flughafen erstrahlen dank Finalit in neuem Glanz. Doch nicht nur öffentliche Objekte werden von Finalit bearbeitet. Auch alle Arten von privaten Flächen wie Terrassen, Einfahrten, Badezimmer, Treppen, Böden oder Arbeitsplatten zählen zum Einsatzbereich von Finalit. Das Unternehmen ist mit seinen Partnern in knapp 30 Ländern der Welt international tätig und auf jedem Kontinent vertreten. Ein Prestigeobjekt, auf das Finalit besonders stolz ist, sind die Imprägnierung und der Schutz der Wände, Böden, Duschen und Waschtische des Luxusresorts Marina Bay Sands Hotel in Singapur: Das architektonisch einzigartige und weltweit bekannte Hotel beherbergt in seinem Sky Park, einem Deck, das die drei eleganten Hoteltürme miteinander verbindet, den größten Infinity-Pool der Welt. Einen besseren Blick auf die Skyline von Singapur kann man nirgendwo sonst haben.

> [finalit.com](http://finalit.com)

FINALIT STONE CARE

## Over the Rooftops of Singapore

*An Austrian Niche Company with a Woman's Touch. Cleanliness and high-gloss: This is what drives Finalit manager and founder Margit Leidinger. With innovative and unique products and services Finalit Stone Care Ltd has become the market leader for stone care in Europe.*

*The list of projects that were treated by Finalit is both, long and prestigious: Some international examples are the Pyramids of Egypt, the Princess Diana Memorial Fountain in London's Hyde Park and the Empress Sissi Memorial in Merano/Italy. At home, in Austria, high-profile buildings such as Vienna's Albertina Museum, the Vienna State Opera, the new Central Station and the Vienna International Airport also benefit from the Finalit treatment. Not only public monuments are serviced by Finalit. In private residences Finalit treats patios and terraces, driveways, bathrooms, stairs, floors and countertops. Finalit has partners in almost 30 countries around the world and is represented on every continent.*

*One special project, which Finalit is very proud of, is the impregnation and protection of stone walls, floors, showers and washbasins at the luxury resort Marina Bay Sands Hotel in Singapore. The hotel is architecturally unique and therefore world-famous: a deck, the so-called "Sky Park", connects the three distinctive hotel towers and holds the largest infinity pool in the world. There is no better place to enjoy the Singapore skyline.*

> [finalit.com](http://finalit.com)

